



Nous sommes en légitime défense sociale.

Ne nous laissons pas voler 2 ans de vie !

**Après le 12 octobre,
on continue pour nos retraites
jusqu'à l'abandon du projet !**

Des millions de manifestants, avec le soutien d'une très large majorité de la population, des grèves démarrent et s'étendent en France (SNCF, RATP, raffineries....) comme en Haute-Loire.

Déjà Michelin, Recticel, hôpital de Langeac, éducation nationale, SNCF, France Télécom, Poste, Conseil Général, territoriaux Le Puy - Brioude et Monistrol sur Loire, EDF GDF, Organismes Sociaux, Finances, les Tanneries, Guérin plastiques, Vériplast, Fromagerie du Velay... ont décidé de continuer.

C'est le moment d'y aller toutes et tous !

La grève coûte cher, mais faire grève pour garder 2 ans de retraite, ça vaut le coup, c'est un investissement pour l'avenir.

Partir plus tard en retraite c'est allonger le chômage des jeunes.

Tous unis, tous en grève, dans le public, dans le privé, c'est comme ça que l'on fera céder le gouvernement.

***Dans toutes les entreprises,
réunissez-vous et votez la grève reconductible!***

Samedi 16 octobre

Grande manifestation

Départ 10h30 Place Cadelaide au Puy